

Gemeinderat Anzing  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Barbara Spachmann-Bückers  
Reinhard Oellerer

Anzing, den 26. Januar 2012

## Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Gemeinderat möge beschließen:

Die Gemeindeverwaltung holt umgehend Angebote für die Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Süddach der Anzinger Grundschule ein.

Falls die Angebote erwarten lassen, dass eine solche Anlage rentierlich betrieben werden kann, wird die PV-Anlage noch im 1. Halbjahr installiert und von der Gemeinde selbst betrieben.

Begründung:

Die Energiewende erfordert die aktive Beteiligung insbesondere auch staatlicher Stellen. Gerade die Kommunen können dabei Vorbild sein.

Das südwärts ausgerichtete Dach der Grundschule bietet oberhalb der Gauben sowie auf dem westlichen Anbau eine große Fläche, die sich für die Installation einer PV-Anlage eignen dürfte.

Da die Einspeisevergütung für PV-Anlagen voraussichtlich zum 1. Juli d.J. erneut reduziert wird, ist es vorteilhaft, diese Investition in den nächsten Monaten zu tätigen. Für die Gemeinde lassen sich dadurch auch dauerhafte Einnahmen erzielen.